

Villa en venta en Sotogrande, Costa del Sol

6 Dormitorios | 6 Baños | 1292 m² Interior | 3,164 m² Parcela | Garage Si | Jardín Si | Piscina Si



Descripción de la propiedad

Sumérgete en el lujo mediterráneo con esta obra maestra arquitectónica ubicada en la prestigiosa Sotogrande. Esta impresionante villa, situada en una ubicación privilegiada, ofrece un refugio sereno en un tranquilo callejón sin salida, garantizando absoluta privacidad y exclusividad.

Desde su posición elevada, la villa ofrece vistas panorámicas incomparables del brillante Mar Mediterráneo y de los campos de golf circundantes, deleitando los sentidos con paisajes asombrosos en cada rincón. Esta propiedad deslumbra con su perfecta fusión de elementos clásicos andaluces y características de diseño moderno, creando una atmósfera de elegancia intemporal y sofisticación contemporánea.

Al entrar en la villa, te sorprenderá su diseño impecablemente concebido. Los espacios vitales fluyen sin esfuerzo entre el interior y el exterior, gracias a las impresionantes puertas correderas de suelo a techo que invitan a vivir al aire libre. La espaciosa cocina abierta, el salón y el comedor ofrecen el escenario perfecto para el entretenimiento lujoso o la relajación tranquila, mientras que las amplias terrazas cubiertas proporcionan un refugio bajo el sol andaluz, ideal para disfrutar de almuerzos al aire libre y puestas de sol pintorescas. La piscina infinita con vistas panorámicas al mar añade un toque especial a esta inmensa villa.

Con seis habitaciones meticulosamente diseñadas, cada una con lujosas instalaciones en suite y terrazas privadas, esta villa ofrece un santuario tanto para la familia como para los huéspedes. La suite principal, un refugio en sí misma, cautiva con vistas panorámicas al mar, un vestidor de





ensueño y un baño espectacular. La propiedad también cuenta con un sótano de entretenimiento equipado con gimnasio, sauna, cine en casa y sala de juegos, ofreciendo un espacio dedicado al ocio y la recreación.

Esta residencia de ensueño no escatima en comodidades y tecnología de última generación. Desde el sistema de calefacción por suelo radiante hasta el control climático centralizado, un sistema domótico, un ascensor y un garaje privado con capacidad para hasta cuatro vehículos, cada detalle ha sido cuidadosamente considerado para ofrecer una experiencia de vida de primera clase.

Con una ubicación privilegiada a poca distancia de la reconocida Escuela Internacional de Sotogrande, esta casa es perfecta para familias internacionales que buscan un estilo de vida seguro y conveniente en la Costa del Sol. Además, su proximidad a una variedad de campos de golf de clase mundial, actividades acuáticas y deportes ecuestres garantiza que cada día esté lleno de emocionantes aventuras y experiencias inolvidables.

Descubre el pináculo del lujo mediterráneo en Sotogrande, donde la elegancia intemporal y el confort moderno se fusionan para crear un santuario incomparable en la Costa del Sol.



Villa en venta en Sotogrande, Costa del Sol











